

Donnerstag, 16. März 2023, Witzenhäuser Allgemeine / Lokales

Einblick in pädagogische Kita-Arbeit in Spanien

Berufsschul-Delegation besuchte Bilbao



In Bilbao: Abteilungsleiterin Alexandra Volk (von links), Lennard Gabriel, Robin Schulz-Algie, Erasmus-Verantwortliche Heike Westphal, Pia Diederich und stellvertretende Kita-Leitung Lisa Peter besuchten die Deutsche Schule. Foto: Privat

Witzenhausen/Bilbao – Eine Delegation der Beruflichen Schulen Witzenhausen hat die deutsche Schule und die angegliederte Kindertagesstätte im spanischen Bilbao besucht. Dort absolvieren derzeit zwei Studierende der Fachschule für Sozialwesen ein sechswöchiges Praktikum. Die zukünftigen Erzieher benötigen dies für ihren Abschluss der staatlich anerkannten Erzieherprüfung.

Erstmalig haben die Studierenden dieses Jahr die Möglichkeit, dieses Praktikum im Ausland zu machen und dabei Einblick in die pädagogische Arbeit einer Kita in Spanien zu erlangen. Das Praktikum im Ausland wird durch das Austauschprogramm Erasmus+ finanziert. Zwei Studierende haben diese Möglichkeit in Bilbao wahrgenommen, eine Studierende ist derzeit in Madrid. Lennard Gabriel ist in einer der Vorschulgruppen in Bilbao eingesetzt und findet dabei die sprachliche Entwicklung der durchweg mindestens

zweisprachigen Kinder interessant. Pia Diederich nimmt wahr, dass die Kinder im Vergleich zu Deutschland lebendiger und lauter sind, was aber keineswegs auf mehr Konflikte hinweist.

Lisa Peter, die stellvertretende Leiterin der Einrichtung, ist mit dem Ausbildungsstand der Witzenhäuser Studierenden sehr zufrieden, heißt es in einer Pressemitteilung.

In einem Besuch der Lehrkräfte aus Witzenhausen wurde diese Partnerschaft nun als längerfristige Kooperation angelegt.

Die Fachschule für Sozialwesen wird in der Zukunft regelmäßig Praktikanten sowie Erzieher im Anerkennungsjahr in die baskische Stadt entsenden. sff